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後楽園魅力向上委員会からの報告について 

 

 

 後楽園魅力向上委員会（会長：黒瀬 仁志（バンクオブアーツ岡山特別顧問））は、昨

年度から後楽園の一層の活性化を目指し、現在の後楽園の諸課題等について議論してきた

が、このたび、「岡山後楽園の課題について」として取りまとめ、次のとおり報告する。 

 当委員会は、今後、諸課題等の解決に向けた方策を検討し、その成果を来年度を目途に

提言する予定である。 

 

 

 

１ 日 時  平成２４年５月３１日（木）１０：３０～１０：５０ 

 

２ 場 所    知事室 

 

３ 報告者  後楽園魅力向上委員会 黒瀬会長他委員数名 

 

 

（参 考） 

※「後楽園魅力向上委員会」設置の趣旨 

  特別名勝「岡山後楽園」の活用方策等について検討を重ね、後楽園を拠点とする   

新しい文化の創造をめざした「後楽園魅力づくり事業」を実施することを目的に平成

２３年４月に設置したものである。 

 

 

 

 

 



 

 


